
Lettera aperta nel 10° anniversario della scomparsa di Luca Colosimo 

 

 

Cari Associati, care Associate, 

 

Autorità civili, Parenti, Amici di Luca, 

 

oggi sono passati 10 anni da quel tragico incidente a causa del quale Luca non è 

più con noi. 

 

Non lo è più fisicamente, è vero, e ci manca tanto. Tantissimo. 

 

Ma avevamo fatto una promessa dieci anni fa, tutti. Quella che la memoria ed il 

ricordo di Luca non se ne sarebbero mai andati. 

 

Che sarebbe rimasto come esempio per le generazioni di arbitri che negli anni 

avrebbero varcato le porte della nostra Sezione, della sua sezione. 

 

Dieci anni sono un periodo di tempo molto lungo, ma non abbastanza da far 

cancellare i ricordi. I momenti felici passati insieme, i sorrisi, le trasferte, i 

raduni e le partite condivise. 

Un bagaglio di emozioni che ogni anno vogliamo condividere con tutti coloro che non 

hanno conosciuto Luca di persona, ma che ne hanno sentito parlare nei racconti di 

chi gli ha voluto bene. 

 

Siamo qui, a Villaretto, in questa bellissima piazza a lui intitolata, frutto di un 

lavoro congiunto con l’Amministrazione Comunale che ci tengo nuovamente a 

ringraziare, e che ha permesso che il nome di Luca rimanesse impresso per sempre 

nella storia della nostra Città. 

 

Siamo qui, ancora una volta, per ripeterci che Luca è ancora qui insieme a noi e 

che il suo modo di vivere la vita, di sorridere, di scendere in campo, non è sparito. 



 

Che il suo esempio e il suo sogno sono diventati il nostro sogno e il nostro esempio. 

 

Questa è la prima di una serie di iniziative che con la nostra Sezione, la Sezione 

“Luca Colosimo” , farà per ricordarlo in questo decimo anniversario. 

 

Si terranno eventi sportivi, momenti associativi dedicati alla figura di Luca che 

culmineranno come sempre nel Premio Nazionale A.I.A. a lui dedicato da 

assegnare al miglior arbitro della CAN non ancora internazionale. Un giovane, 

come Luca, ma che non abbia soltanto le competenze tecniche ma soprattutto etiche 

e umane che lui aveva. 

 

Non credo che servano altre parole per esprime la nostra, la mia emozione, per 

essere qui oggi a continuare a ricordare la memoria di Luca. 

 

Posso solo ringraziare tutti e tutte voi qui presenti, perché con il vostro essere qui 

oggi fate in modo che il sogno di Luca possa ancora continuare a vivere. 

 

Grazie a Tutti. 

 

Il Presidente per la Sezione Arbitri di Torino 


